

# CAMPAGNE DE SOLIDARITÉ INTERNATIONALE

# DES CONTAINERS DE RESISTANCE ET DE SOLIDARITE POUR







La CGT lance une collecte financière en faveur de Cuba. Cette solidarité est nécessaire parce que les États-Unis durcissent le blocus imposé à l'île, contrairement aux promesses de campagne électorale de Joe Biden et malgré la pandémie mondiale.

Cette collecte permettra d'apporter une aide concrète et immédiate au peuple cubain en finançant l'envoi de matériel médical et de produits alimentaires. C'est aussi l'occasion de dénoncer la justice extraterritoriale des États-Unis.

#### Un blocus et des sanctions criminelles étouffent la population

Un blocus économique est imposé à Cuba par les États-Unis depuis 1962, à la suite de nationalisations d'entreprises cubaines détenues par des multinationales américaines. Cette sanction collective est régulièrement dénoncée par l'Assemblée Générale de l'ONU. En 2021, 184 pays ont voté la résolution demandant la levée du blocus, 2 ont voté contre (États-Unis et Israël). Sous le mandat de Trump, 190 mesures supplémentaires ont été prises contre Cuba (dont 50 depuis le début de la pandémie!), visant à étouffer l'île économiquement, y compris dans le secteur de la santé. L'accès à la nourriture, aux médicaments et à l'électricité est devenu encore plus compliqué. Les entreprises qui commercent avec Cuba sont menacées de lourdes sanctions financières, et l'impossibilité d'utiliser les circuits bancaires classiques dans les échanges internationaux rend tout achat beaucoup plus couteux pour le pays. Contrairement à ses engagements de campagnes, Joe Biden ne revient pas sur les sanctions de Trump. Ce blocus illégal et inhumain blesse au quotidien chaque famille dans l'espoir qu'elles se rebellent contre les dirigeants du pays. Conjointement, les impérialistes, avec la complicité de la France et de l'UE, lancent une campagne politico-médiatique violente pour provoquer le désordre à Cuba et discréditer la révolution victorieuse cubaine. Mais la population cubaine résiste. Nous ne pouvons pas la laisser seule face à la première puissance mondiale!

#### Nous sommes tous victimes du blocus américain

Les lois et décisions politiques américaines ne devraient pas pouvoir s'appliquer à l'extérieur de leur territoire, notamment quand il s'agit de tenter d'étouffer économiquement toute une population. Les sanctions sont devenues une arme de coercition massive au service de la guerre économique et politique. C'est inacceptable! C'est une question de solidarité avec les populations visées, c'est aussi une question de respect de la souveraineté.

## STOP AU BLOCUS IMPERIALISTE

#### Agissons concrètement contre le blocus

Grâce aux collectes, nous voulons envoyer des conteneurs de produits médicaux (médicaments, seringues, gants, capteurs divers, etc.) et alimentaires (lait maternisé, viande en conserve, etc.) difficiles d'accès pour les cubains.

### Pour participer:

Rapprochez vous du syndicat CGT de votre entreprise OU directement à l'UD CGT 82 :

17 rue d'Albert 82000 MONTAUBAN (Chèque à l'Ordre de l'UD CGT 82/au dos CUBA) OU envoyer vos contributions au travers le site internet de l'UD CGT 82.

Chaque euro comptera dans cette bataille pour la liberté et l'autodétermination du peuple de CUBA. La distribution des produits sera assurée en lien avec la Centrale des Travailleurs de Cuba. Un compte-rendu complet de chaque opération sera publié afin que tous les donateurs puissent mesurer l'utilité de leur don.

La lutte contre l'injustice, où qu'elle se trouve, est l'affaire de tous. Avec la CGT, participez à la collecte financière en faveur de Cuba pour desserrer l'étau du blocus injuste des États-Unis!

IPNS- Ne pas jeter sur la voie publique. Montauban, le 15/12/21.